

Du lundi 8 au vendredi 12 avril

CAMP DE PRINTEMPS GRENELLE - PRIMAIRE

Les jeunes inventeurs

AU PROGRAMME

Les Inventeurs de la ville de demain : Les enfants marcheront dans les pas de Léonard de Vinci et construiront au fur et à mesure de la semaine, par binôme ou trinôme, une maquette de la ville idéale qu'ils présenteront le dernier jour à leurs parents! Ils réfléchiront chaque jour sur un nouvel aspect de leur ville idéale : quelle est la place de la nature en ville, comment l'adapter aux changements du climat, quelles énergies utiliser, comment se déplacer...

Les inventions du Futur en LEGO® (ingénierie et mécanique) :

Les enfants tenteront de reproduire des inventions complexes. Ils seront également encouragés à se mettre dans la peau d'un grand inventeur en proposant des créations originales !

Les Inventeurs et la Musique : Les enfants seront amenés à créer, inventer des rythmes, fabriquer des instruments existants ou futuristes. Ils pourront également enrichir leurs connaissances sur les grandes inventions qui ont bouleversé le monde de la Musique.

En savoir plus

Pour toute question, merci de vous rapprocher de :
Emilie Chaffaud : echaffaud@eibparis.fr

PROGRAMME	
9h00 - 12h00	<p>LAB MOBILE</p> <p>Les inventeurs de la ville de demain</p> <p>En français et en anglais</p>
12 h00- 12h30	Repas à l'école
12h30 - 13h30	Récréation à l'Esplanade des Invalides
13h30 - 15h00	<p>STREAM LEGO®</p> <p>Les inventions du futur</p> <p>En français et en anglais</p>
15h00 - 16h30	<p>Les inventeurs et la Musique</p> <p>En français et en anglais</p>
16h30 - 17:30	Service de garderie

From Monday, April 8 to Friday, April 12

GRENELLE SPRING CAMP - PRIMARY

Young inventors

ON THE AGENDA

The Inventors of the City of Tomorrow: The children will follow in the footsteps of Leonardo da Vinci and will build a model of the ideal city that they will present to their parents on the last day! Each day they will reflect on a new aspect of their ideal city: what role does nature play in the city, how to adapt to climate change, what energy to use, how to get around...

LEGO® Inventions of the Future (Engineering and Mechanical): Children will attempt to replicate complex inventions. They will also be encouraged to put themselves in the shoes of a great inventor by proposing original creations!

Inventors and Music: Children will create and invent rhythms, and build existing or futuristic instruments. They will also learn about the great inventions that have changed the world of music.

[Learn more](#)

If you have any question, please get in touch with :
Emilie Chaffaud : echaffaud@eibparis.fr

PROGRAMME	
9 AM - 12 AM	LAB MOBILE The inventors of the city of tomorrow French & English
12 AM - 12:30 AM	Lunch at school
12:30 AM - 1:30 PM	Recess at Esplanade des Invalides
1:30 PM - 3 PM	LEGO® STREAM The inventions of the future French & English
3 PM - 4:30 PM	The inventors and music French & English
4:30 PM - 5:30 PM	Daycare